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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Beschaffung von Schutzmaterialien für Schulen und Kindertagesstätten 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Mittel wurden zum individuellen Schutz beschafft? Wie wurde die Verteilung 
vorgenommen? Sind die beschafften Mittel auskömmlich? 
 

2. Wie viele Schulkollegien haben den Wunsch nach individuellen Schutzmaßnahmen 
geäußert? Bitte aufgeschlüsselt nach Schulformen und getrennt nach Bremen und 
Bremerhaven. 
 

3. Inwieweit wurde der Bedarf der Träger der Kindertageseinrichtungen in Bremen und 
Bremerhaven abgefragt um ggf. günstigere Konditionen bei der Bestellung 
auszuhandeln? 

 
 
 

Jörg Zager, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


